



Proyecto de regasificación en el Caribe carece de lugar y mecanismo definido: Ecopetrol

POR: EQUIPO EDITORIAL / EN: 1 SEPTIEMBRE, 2025 / EN: INTERNACIONAL / ETIQUETADO: AUTOSUFICIENCIA ENERGÉTICA, CONTRALORÍA, COVEÑAS, ECOPETROL, GAXI SA ESP, JUNTA DIRECTIVA ECOPETROL, LA GUAJIRA, LA SILLA VACÍA, NOTICIAS CARACOL, PLUS ENERGY S.A.S., PROCURADURÍA, PROYECTOS COSTA AFUERA, REGASIFICACIÓN CARIBE, RICARDO ROA BARRAGÁN, SEGUIMIENTO CONTRALORÍA, SONDEOS DE MERCADO, TRANSPARENCIA, UNIDADES FLOTANTES, VIABILIDAD TÉCNICA Y COMERCIAL

📄 Visitas: 0

Notipress. - Ecopetrol aclaró que el proyecto de regasificación en la región Caribe aún no cuenta con un proceso de contratación en curso. Actualmente, la empresa realiza sondeos de mercado para evaluar la viabilidad técnica y comercial de unidades flotantes, sin que se haya definido ubicación, tamaño ni mecanismo de adjudicación.

La aclaración se dio tras publicaciones de La Silla Vacía y Noticias Caracol, que señalaron presuntos direccionamientos desde la presidencia de la compañía. En respuesta, Ecopetrol aseguró que ni su presidente, Ricardo Roa Barragán, ni la Junta Directiva han impartido instrucciones relacionadas con el tema.

Los análisis se lideran directamente desde la empresa, con apoyo de firmas internacionales. En paralelo, se estudian opciones en Coveñas (Sucre) y La Guajira como posibles ubicaciones para el proyecto. Ecopetrol indicó que cualquier decisión pasará por las instancias corporativas correspondientes y solicitó acompañamiento de la Procuraduría y la Contraloría para garantizar transparencia.

Por su parte, la Contraloría General de la República activó un proceso de seguimiento permanente sobre los recursos públicos asociados. En cuanto a la participación empresarial, Ecopetrol destacó que en el más reciente sondeo intervinieron 42 compañías, de las cuales 20 presentaron propuestas. Ninguna corresponde a Gaxi SA ESP ni a Plus Energy S.A.S., firmas mencionadas en medios.

Por ello, Ecopetrol se justificó al decir que el objetivo es asegurar la autosuficiencia energética mientras se desarrollan proyectos costa afuera y alternativas de importación. La solución adjudicada en el Pacífico y los parques solares en operación complementan esta estrategia, señaló.

Facebook Comments Box

0 comments

Sort by Oldest

 Add a comment...

Facebook Comments Plugin

COMPARTIR ESTO:

📧 Correo electrónico 🖨️ Imprimir 🔄 Reddit 📧 Telegram 📌 Post 📁 Pocket 0 📱 WhatsApp 🧵 Threads 🐙 Mastodon

ME GUSTA ESTO:

ME GUSTA Cargando...

Relacionado

 <p>Ecopetrol registra \$29,7 billones en ingresos y pico de producción en segundo trimestre</p> <p>12 agosto, 2025 En «Internacional»</p>	 <p>Ecopetrol y Promigas acuerdan proyecto para conectar mercados de gas en Colombia</p> <p>3 octubre, 2024 En «Internacional»</p>	 <p>Ecopetrol confirma presencia de gas natural en pozo Uchua-2 en el Caribe colombiano</p> <p>5 agosto, 2024 En «Internacional»</p>
--	--	--

Entrada anterior: [Leer los pensamientos, una inversión tan sorprendente como cuestionable](#)



LO PERCIBIMOS, LO ANALIZAMOS Y LO COMPARTIMOS

El portal de noticias Mi Punto de Vista te permite consultar todas sus notas desde 2008. Hemos mejorado la navegación y la visualización de noticias... un esfuerzo para que ustedes puedan tener acceso a la información de este sitio.

septiembre 2025

SÍGUEME EN TWITTER

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

Mis tuits

« Ago